

Neu: Kummerkasten !

Liebe Schülerinnen und Schüler,

ab jetzt gibt es einen „Kummerkasten“ unten bei den Hausmeistern. Wenn man die Treppe zu den Schließfächern hinunter läuft, kommt man direkt darauf zu. Er soll eine Anlaufstelle für Sorgen aller Art sein, seien es Probleme mit Mitschülern, Uneinigkeiten zwischen Schülern und Lehrern, Mobbing, Probleme mit Noten oder Zeugnissen, einfach alles, was euch bedrückt oder ihr uns mitteilen wollt. Ihr könnt eure Nachrichten anonym halten oder auch mit Namen versehen, dann können wir euch gegebenenfalls besser helfen. Wir, das sind in erster Linie die „Viererkette“ (Fr. Fischer, Fr. Grieser, Fr. Caillieux und Fr. Kruskop). Wir behandeln die Themen vertraulich und arbeiten bei Bedarf im Team.

Herzliche Grüße, C. Kruskop (Präventionsarbeit)

